

北道

入職11年目 課長

青葉仁会に入ったきっかけは?

大学では臨床心理学を専攻しつつ、教員免許取得を目指し日々学ん でいましたが、フリースクールに興味を持ち、不登校や学校に行きに くい児童・生徒が学習面や精神面にある程度障害があることを知り、 障害への理解やアプローチを学びたく、青葉仁会に入職しました。

仕事のやりがいはなんですか?

本事業所には障がいのある小学校~高校生までの 児童・生徒さんが来所されています。最初はでき なかったことも日々チャレンジを重ねることで着 実にできることが増えていき、ご本人の自信に満 ちたキラキラした笑顔を間近で見られることに、 日々感動を覚えます。



今後の目標を教えてください

入職後は成人の利用者さんの支援を、現在は児童・生徒さんや保護 者の方と関わってきました。その経験を通じて、実際に行う支援も必 要ですが、「相談支援員」として、さまざまな選択肢を提供できるこ と、一人ひとりに合った支援を考え、子ども時代から成人への円滑な 支援をより行っていきたいと思っています。

趣味や好きなこと

子供が4人いるので、休日は家族でよくお出かけします。一番上が 小学生なのですが、遊園地や動物園、近くの公園やお買い物など、 まだまだ親と一緒に楽しんでくれるので嬉しく思っています!



メールチェック 本日の利用児さんの確認 プログラム準備等

○ 11:30 休憩



プログラム等の 進め方を スタッフ間で確認

13:00 学校等へお迎え 支援開始

> 人数や体調を確認後 全員でごあいさつ プログラム内容を 確認してスタート!

○ 16:30 送迎出発

ご利用者を車で送迎 ルーム内の片付け

18:00 送迎戻り

記録記入

18:30 退勤

> 子供達が待つ 我が家へ帰宅



WW W

週替わり







北道さんってどんな人ですか?

ご利用者 1 人ひとりについての障がいへの理解度が 深く、よく分析されているなと感じます。また、職場 環境をより良くするために、業務の効率化を進めて くださっています。 石川副所長



周りの事がよく見えていて、何かあっても影響が少なく すむよう細やかなフォローをしてくださっています。 ご利用者に不調な方がいても、まずはそれを受け止めて いく姿勢がすごいなと思います。 鈴木さん